

BALMACEDA ARTE JOVEN BUSCA...

Con fecha 19 de marzo del 2024, la Corporación Cultural Balmaceda Arte Joven (BAJ) abre el llamado público para el cargo de **“Encargado/a Gestión de Personas”** para incorporarse al equipo BAJ a partir del 8 de abril del 2024.

BAJ tiene por misión proporcionar a nivel nacional espacios de formación y fomento artístico de calidad para jóvenes y público en general, promoviendo el acceso y la participación democrática, la libertad de creación y el pensamiento crítico.

El cierre de recepción de antecedentes será hasta el domingo 24 de marzo del 2024, a las 23:59 horas.

Enviar **cv actualizado** a postulacionlaboral@baj.cl con “Nombre y Apellido postulante/Gestión de Personas” como asunto.

CARGO:

Encargado/a Gestión de Personas – Santiago de Chile

INSTITUCIÓN

Corporación Cultural Balmaceda Arte Joven (BAJ) es una corporación sin fines de lucro, de derecho privado, con más de 30 años de trayectoria, que promueve la libertad creativa, el pensamiento crítico, la autorreflexión y el sentido de comunidad a través de una educación artística innovadora y de calidad para los y las jóvenes del país. BAJ imparte educación artística (no formal), es una plataforma de difusión de arte emergente y está presente en 5 regiones del país con un enfoque de trabajo pertinente a cada territorio. La Corporación cuenta con 56 colaboradores/as contratadas (contrato de trabajo – código laboral) y 12 personas como recurrentes a honorarios, en 5 sedes regionales y casa matriz en Santiago.

BUSCAMOS:

La Corporación requiere incorporar a un/a Encargado/a Gestión de Personas, con probada experiencia en este cargo, ética de servicio público y social, y visión en desarrollo organizacional apegado a legislación vigente. Deberá liderar un área que está en proceso de desarrollo, teniendo a cargo un analista que apoya en la ejecución de tareas operativas. Asimismo, deberá gestionar procesos estructurales de Recursos humanos, como estructura organizacional, estructura de rentas, organigrama actualizado, perfiles de cargo (funciones y competencias), política de RRHH, reglamento interno, comité paritario, beneficios, Nch para la igualdad de género y conciliación de la vida laboral, familiar y personal. El marco de su acción está dado por la visión, valores y misión institucional, operacionalizadas en el plan estratégico 2024-2027.

REQUISITOS

Estudios del área de Administración/Ciencias Sociales afines con Recursos Humanos, Gestión de Personas y otros similares. Al menos 3 años de experiencia en cargos similares. Manejo de Softland (no excluyente), conocimiento de Office, conocimiento general del Código del Trabajo.

Otras responsabilidades serán:

1. Gestionar adecuadamente al personal a cargo.
2. Gestionar relaciones con sindicato, representando a Balmaceda.
3. Liderar y definir procesos de reclutamiento y selección, inducción, formación, evaluación de desempeño y todos los relacionados con el ciclo de vida del trabajador. Además de otros concernientes con beneficios y calidad de vida.
4. Ejecutar proceso de cálculo y análisis de remuneraciones, finiquitos y contratos/anexos de trabajo.
5. Levantar y procesar información cualitativa y cuantitativa de las actividades que se realizan en la sede.
6. Ejercer activamente como integrante de la Subdirección de Administración y Personas.

OFRECEMOS:

Asumir una tarea estratégica de profundo sentido social, artístico y cultural.

Ser parte de una institución prestigiosa, con más de 30 años de trayectoria, en mejoramiento continuo.

Sumarse a un equipo experiencia y presencia nacional.

Vacaciones de 20 días hábiles al año.

Posibilidad de optar a un seguro médico colectivo.

Cualquier consulta escribir a Alberto Garrido agarrido@baj.cl - Daniela Morales, dmorales@baj.cl